

Nombre del alumno:

Alejandra Narvaez Robles

Nombre del profesor:

Lic. Luis Miguel Sánchez Hernández

Licenciatura:

Arquitectura POR EDUCAR

Materia:

Proyección profesional

Nombre del trabajo:

Ensayo: "Buena imagen"

Ocosingo, Chiapas a 14 de enero de 2021.

## "Buena Imagen".

Actualmente, en el mundo contamos con una amplia competitividad laboral, no importa la profesión que se ejerza, ni el lugar, siempre encontraremos personas que ejerzan un mismo trabajo. Pero lo que hace la diferencia es la presentación de los integrantes de la empresa y la empresa misma, y claramente de la calidad e imagen del trabajo que se entregue. Con esto me refiero a la imagen que el trabajador refleja en el entorno en el que se desempeña.

Tener una buena imagen nos permite mostrar credibilidad, elegancia, y sobre todo seguridad, tanto en nuestra persona como en lo que decimos, lo cual es algo favorable, pues es lo que todo cliente busca. Una buena imagen también va de la mano con una buena actitud, ya que se puede estar presentable pero no serviría de nada si se transmite tristeza, enojo, etc. En ese caso nadie querría acercarse o dirigir la palabra.

Mostrar una buena imagen ante los usuarios es una herramienta muy necesaria e importante para poder brindar o transmitir confianza y tener mayor autoridad y liderazgo. Ya que con esto se logra cautivar tanto a los colaboradores como a los clientes, y por ende se logran las metas y los objetivos propuestos. "La forma de vestir es una de las piezas que conforman la carta de presentación de los profesionales y una de las más determinantes a la hora de triunfar en una compañía". (Beatriz Pereira).

Una buena imagen es el plus necesario que se le da al trabajo. Como mencione anteriormente una buena imagen refleja seguridad y confianza, sin embargo, estos aspectos deben de avalarse por los logros académicos y laborales. Pues la marca de ropa, o portar la vestimenta adecuada por sí sola no garantiza que el trabajo sea de calidad. En la sociedad en la que vivimos se interpreta que la imagen es el reflejo de los valores internos de la persona,

pero esto es un total error. Hay que tener en cuenta que hay personas que se prestan para hacer los trabajos y te venden la imagen, pero realmente no son profesionales en ello o ni siquiera tienen un grado de estudio y todo termina siendo una estafa.

## Vestimenta adecuada es igual a seguridad.

Acerca de la vestimenta, cada empresa tiene establecido su código de vestimenta, tomando en cuenta diferentes aspectos como lo son el cargo, el espacio, el número de trabajadores y el tipo de clientes al que se va a dirigir. Ésta también debe estar acompañada de una higiene adecuada, es uno de los aspectos fundamentales de la vida de cualquier persona. Es importante tener un olor agradable, portar ropa limpia, cuidada (en el caso de las camisas, portarla planchadita) y los zapatos siempre lustrados. Además de un buen uso del lenguaje corporal.

## Conclusión

Enfocándome en nuestra región de Ocosingo, a la mayoría de su población le hace falta educación y, por lo tanto, profesionalismo en su trabajo. En el área de la arquitectura, por ejemplo, se le distingue por ser de mucha estética y perfeccionismo, pero me ha tocado visitar despachos en los que el ambiente es muy sucio, no cuenta con mobiliario adecuado para realizar los proyectos, no te brindan una buena atención y no portan una vestimenta adecuada, ni una identificación para saber a quién te diriges. Por lo que es importante difundir estos valores con la población, para que puedan brindar lo mejor de ellos. En lo personal agradezco mucho estos valores aprendidos y siempre

tengo el cuidado de aplicarlos en la misma institución en la que me estoy formando profesionalmente.

## Bibliografía

